



6 Pièces

300 m²

Réf. 2023-10

2 650 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à proximité du village de San Peire, cette superbe villa contemporaine se trouve dans un environnement calme et verdoyant. Étendue sur un parc de 1600 m², cette maison abrite un grand jardin plat permettant de profiter pleinement de l'extérieur. Avec une superficie de 300 m², elle offre un agréable séjour de 80 m² entouré de larges baies vitrées donnant accès à la piscine. La villa comprend cinq chambres disposées en suite dont une de plain-pied. De l'étage, la propriété offre une magnifique vue sur la mer. Deux grands garages fermés complètent le confort de cette très belle villa.

Located near the village of San Peire, this superb contemporary villa is located in a quiet and green environment. Spread over a 1600 m² park, this house has a large flat garden allowing you to enjoy the outdoors. With an living area of 300 m², the house offers a living room of 80 m² surrounded by large bay windows giving access to the swimming pool. The villa has five bedrooms suite, including one on the ground floor. From the first floor, the property offers a magnificent view of the sea. Two large closed garages complete the comfort of this very beautiful villa.

COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

